




学校運営協議会委員 コ ーナ ー

学校運営協議会 大前町会

私は戸田第一小学校の卒業です。 私の息子たちが昭和5 0年代に南小に通っていました。 その当時は

町会毎に男子は野球、 女子はソフトボ ールのチー ムがあり、 私も約1 0年間かかわっていました。 夏休

みには球技大会が開催され、 市の中央大会への出場を目指していました。

今は塾通い等で休日の公園、 校庭等で遊ぶ子供達も少なく寂しく感じられ、 子ども会活動も年々少な

くなっているように思います。 その中で学校応援団の人たちが頑張っていることに感謝しています。

町会としても応援、 協力していきたいと思います。

学校運営協識会 PTA会長

南小でPTA会長を務めております　　と申します。

9年前、 登校中の児童が不審者に手を引っ張られるという事件が発生しました。 その際は班長さんが

その子を連れ戻し、 事なきを得ました。 それ以来、 時間の許す限り子供たちが元気に登校する姿を見守

っています。

子供達は家庭や学校だけでなく、 地域の中でも成長していくと考えます。 小学校と地域社会が連携す

ることで子供たちの成長の手助けにもなります。 私自身現役の保護者として南っ子と地域社会を繋ぐ役

割を果たせたらと思っておりますので、 共に力を合わせ子供たちの未来をサポー トしていきましょう。

夏季休業中に予定されていたプールの解体工事ですが、 予定より遅れて1 0月より始まります。 工事期間中現

西門付近に新たに通用門を設置してもらえることとなりました。 従って通学路の変更等はありませんが、 現西

門は工事車両専用門となります。 児童の安全確保はもちろん、 保護者の皆様におかれましても安全に十分ご注

意いただくよう、 ご協力をよろしくお願いします。




